

Les extra-terrestres : Normal ou paranormal ? - 1/1

Et bien probablement les 2. Si vous avez peur des articles, des photos mettant en scène des extra-terrestres, cet article est fait pour vous...

Comme dit précédemment dans d'autres articles, il est très probable que des extra-terrestres existent. En effet, notre univers est infiniment grand et il existe plusieurs soleils donc pourquoi les extra-terrestres n'existeraient-ils pas ?

Vous croyez à toutes les histoires d'extra-terrestres et cela vous fait peur, laissez moi vous dire une chose : même si il est fort probable que les extra-terrestres existent, il est également fort probable qu'ils n'aient jamais posé les pieds sur notre planète.

La plupart des témoignages de personnes ayant crû avoir vu des extra-terrestres sont bidons. Il a même été démontré pour la plupart des témoignages que ceux-ci été faux. (Témoignage désapprouvé par une organisation dont j'ai oublié le nom). Des photographies ont été volontairement falsifiées par des petits malins qui voulaient blaguer. "Mais", me diriez-vous, que faire des personnes n'ayant pas la volonté de faire des blagues mais ayant réellement crû avoir vu des extra-terrestres ? Je répondrais à cette question que l'imagination de l'Homme n'a pas de limites, que la personne a vu ce qu'elle voulait voir sans trop réfléchir à ce qu'elle voyait ou encore elle a vu quelque chose qu'elle croyait être d'origine extra-terrestre et en a directement déduit que cette même chose était d'origine extra-terrestre. Bref, je ne sais pas si vous me suivez, mais laissez-moi vous dire que les témoignages d'américains ont été fait la plupart du temps près du siège de la NASA ou le FBI, où les scientifiques mettent en oeuvres de petits engins télécommandés ou autres afin d'avoir une faculté d'observation plus développé.

Ne croyez donc pas à tous ce qui est dit et tous ce que vous voyez car c'est très fortement dû aux blagues de plaisantins ou à votre imagination. ;-)

Un petit exemple : Les hommes en noir (Les MIB, mais pas les même)

Créatures possédant toutes les apparences d'un être humain, mais de nature non terrestre, et qui feraient irruption dans la vie des témoins et des chercheurs d'OVNI. Les chercheurs se sont penchés sur plus de 30 cas de visites d'Hommes en noir. Ils se montrent parfois seuls mais, le plus souvent, ils sont par groupes de trois. Ils manifestent une grande perplexité devant des objets aussi banals pour nous qu'un stylo ou des couverts. Il semble que leur mission soit de dissuader les gens de parler des OVNI ou de chercher à se renseigner sur eux. Une théorie ancienne et tenace tient les Hommes en noir pour des agents du gouvernement désireux d'étouffer la vérité sur les OVNI. Aujourd'hui, on a plutôt tendance à penser que ces visiteurs sont soit une illusion des témoins, déjà troublés par une rencontre réelle ou imaginaire avec un OVNI, soit des farces montées de toutes pièces par des plaisantins